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Due bus nuovi dalla prossima settimana. Torre de' Passeri. Dopo la petizione delle famiglie, Tua
mantiene l'impegno. Ieri l'annuncio in Comune

 TORRE DE' PASSERIUn autobus di nuova immatricolazione e uno di ultima generazione dalla prossima
settimana: è questa la promessa fatta da Tua durante l'incontro di ieri mattina nella sala consiliare del
Comune di Torre de' Passeri. Un impegno a seguito della petizione con 131 firme che le famiglie degli
studenti pendolari, preoccupate per la sicurezza dei propri figli, avevano inviato all'azienda di trasporto
regionale per denunciare le gravi condizioni dei mezzi impiegati nelle tratte Torre de' Passeri-Sulmona,
Tocco da Casauria-Sulmona e Torre de' Passeri/Tocco da Casauria-Popoli. All'incontro erano presenti una
rappresentanza delle famiglie, Antonio Montanaro, in rappresentanza di Tullio Tonelli, presidente Tua;
Piero Di Giulio e Giovanni Mancini, sindaco e vice sindaco di Torre de' Passeri; Riziero Zaccagnini,
sindaco di Tocco da Casauria; Gianluca Chiola sindaco di Castiglione. La lettera delle famiglie, lo scorso
11 gennaio, era stata indirizzata alla direzione generale dell'azienda di trasporto regionale e, per
conoscenza, alle amministrazioni di Torre de' Passeri, Tocco da Casauria, Pescosansonesco, Castiglione a
Casauria e Sulmona oltre che ai dirigenti scolastici degli istituti Ovidio e Fermi di Sulmona e Savoia di
Popoli, al prefetto di Pescara, alla polizia stradale di Piano d'Orta e ai carabinieri di Sulmona, Torre e
Popoli. «Una denuncia lecita, per la quale mi sono personalmente attivato invitando a una pronta
risoluzione», dichiara Mancini, «e l'azienda, che ringrazio, ha risposto in modo esemplare rappresentando
una soluzione efficace nel giro di pochi giorni». «Siamo molto soddisfatti per come si è conclusa la
vicenda», afferma il sindaco, «abbiamo anche colto l'occasione per chiedere una rivisitazione sugli orari
delle corse contro i sovraffollamenti».

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


